

しゅうねんじっこういいんかい  
10月28日(月)50周年実行委員会より

とつぜん みな し  
突然ですが、皆さんは、パンダを知っていますか。

きょう ひ いま ねんまえ  
今日、10月28日は、パンダの日です。今から52年前の

きょう どうぶつえん とう  
今日、上野動物園に2頭のパンダがやってきました。カンカンと  
ランランです。日本中が大騒ぎになり、パンダンブームが  
お 起こりました。それを記念して、この日をパンダの日としたのだ  
そうです。

そんな、どうぶつ れきし しゅうねんきねんじっこういいんかい  
そんな、動物の歴史にもくわしい、50周年記念実行委員会か  
らの連絡です。最後までしっかり聴いて下さい。

しゅうねん おうぎしょう しゅうねんきねんかつどう  
50周年の扇小、50周年記念活動はしっかりやってくれ  
ていますか。「ゴミ拾い」と「名前付けあいさつ」です。

わたし しゅうねん みな みほん  
私たち、50周年の六年生は、皆さんの見本となるように、  
ひびは き と く せんしゅう  
日々張り切って、この2つに取り組んでいます。先週もいいまし  
たが、よねんせい げんき なまえづ  
たが、四年生がとっても元気に「名前付けあいさつ」をしてくれ  
ているのを、わたし ろくねんせい うれ おも みな  
ているのを、私たち六年生も嬉しく思っています。皆さんも、  
しゅうねん おうぎしょうがっこう あたら でんとう つく  
50周年の扇小学校で、新しい伝統を作っていきましょう。よ  
ろしくお願ひします。

さて、きょう し  
さて、今日は、一つお知らせがあります。

いま、5年生と6年生が、**階段アート**の**絵**を作っています。扇

小学校らしい**素敵な絵**が完成しそうです。

皆さんにお願いしたいことや、協力してほしいことがあった

らまた連絡させてもらいますが、とりあえず、**階段アート**を

楽しみにしていて下さい。

以上です。

今日の担当は、6年 組 ○○○ と ○○○ でした。

ちなみに私たちは、**緑組**です。